

Bezahltes Hotelpraktikum in Australien

Praktikum bei internationaler Hotelkette in Australien. Ideal als GAP Year oder Pflichtpraktikum im Rahmen eines Tourismusstudiums. Abteilungen und Praktikumsdauer können je nach Qualifikation frei vereinbart werden.

Art des Betriebs: Premium Hostel

Orte: Melbourne

Dauer: 2 - 12 Monate

Abteilungen: Front Office, Events & Recruiting, Travel und / oder Food & Beverage

Das moderne Hostel mit seinen 75 Zimmern befindet sich im wohl angesagtesten Part von Australiens multikultureller Metropole Melbourne. Es werden Praktikanten mit Motivation und Einsatzbereitschaft für die Bereiche Front Office, Events & Recruiting, Travel und Food & Beverage gesucht.

Aufgaben:

Front Office:

Front office - welcoming guests, checking in and checking out, giving out information, cash handling, promoting the hostel, being awesome!

Travel:

Travel - planning and selling tours and experiences to guests both here in Melbourne and across Australia, Asia and the Pacific

Recruitment - assisting guests with CV's, finding work for guests, assisting employers find employees (our guests)

Food & Beverage

Food and Beverage - bringing the party, getting to know the guests, making drinks, serving food, cash handling, having fun

Events & Recruitment

Events - liaising with F&B to bring our weekly calendar to life, lots of talking to guests

Die Praktikanten haben die Möglichkeit mehrere Abteilungen des Hotels zu durchlaufen, oder sich auf einen bestimmten Bereich festzulegen.

Unterkunft und Verpflegung werden von dem Hotel gestellt. Des weiteren bezahlt das Hotel ein Taschengeld von 320 AUD pro Monat.

Bewerbungsvoraussetzungen:

Gute Englischkenntnisse (B2)

Mindestdauer: 3 Monate

Bewerbungen bitte mit Referenz HJB4LDN001 an bewerbung@hotelpraktikum.com.

Weitere Informationen unter <http://www.hotelpraktikum.com/>